



Les 3° en visite au musée Des Cordeliers

publié le 11/02/2024

Descriptif :

Le musée des Cordeliers à Saint-Jean d'Angély propose une exposition sur la Seconde Guerre mondiale. Son nom : « Saint-Jean sous la botte ».

Les élèves de 3ème A et 3ème B ont pu visiter cette exposition le mardi 6 février dans la matinée. Suivez les guides...



Le musée des Cordeliers à Saint-Jean d'Angély propose une exposition sur la Seconde Guerre mondiale. Son nom : « Saint-Jean sous la botte ». On y retrace la vie des habitantes et habitants des Vals de Saintonge pendant ce conflit. Elle est réalisée à partir de recherches historiques et d'un appel à mémoire lancé à la population. C'est un travail de plusieurs années de recherches, de rencontres et de collectes.



Les élèves de 3ème A et 3ème B ont pu visiter cette exposition le mardi 6 février dans la matinée. Après une explication de la collection par la médiatrice culturelle, les élèves ont pu profiter des pièces et documents collectés. Ils avaient à près d'une soixantaine de questions sur les deux expositions.



En effet, une autre exposition est, elle, permanente. Elle est liée aux expéditions Citroën en Afrique et en Asie (1922-1932). Le musée des Cordeliers présente l'unique collection publique de France consacrée aux expéditions en autochenille lancées par André Citroën en Afrique. Une bonne manière pour les 3ème d'envisager la dimension coloniale de cette période



L'exposition temporaire est à découvrir jusqu'au 22 septembre 2024. Plus d'informations sur le musée :

Facebook : https://www.facebook.com/museedescordeliers?locale=fr_FR ↗

Site internet : <https://www.angely.net/services-publics/culture/musee-des-cordeliers/> ↗

Instagram : <https://www.instagram.com/musee.st.jean.dangely/> ↗

En cliquant sur le lien ci-dessous vous retrouverez **la vidéo de la cérémonie d'hommage à Leopold Robinet**

<https://podeduc.apps.education.fr/video/36618-hommage-a-leopold-robinetmp4/> ↗